



# Un froid polaire sur la station.

publié le 25/01/2017

## Descriptif :

Malgré le temps magnifique, c'est bel et bien un froid polaire qui nous a accompagné aujourd'hui sur les pistes.

Notre journée a commencé avec un point sur l'état des élèves ce matin pour savoir qui était en mesure de partir skier et qui devait se reposer voire consulter un médecin. Dix élèves devaient donc rester auprès de Mme Devanne toute la journée dans le but de reprendre des forces et de rester au chaud.

Tous les autres sont partis découvrir de nouvelles pistes et notamment les chamois qui ont pu skier sur la piste "panoramique" tout en haut de la station, nul doute qu'ils en garderont un excellent souvenir tant le paysage est magnifique là haut. Quand au groupe des écureuils/isards, ils se sont essayé au téléski et à la piste bleue "béarnais". Tout s'est très bien passé mais Agathe devra retravailler ses virages car tout schuss sur une piste bleue n'est pas une très bonne idée...

Le gros point noir de la journée fut le froid, il vous faut vous imaginer assis dans votre congélateur avec un ventilateur d'air froid dirigé sur vous, mais tout de même avec une belle vue sur la montagne, (il faut un peu d'imagination je vous l'accorde) pour imaginer ce qu'ont dû supporter les élèves sur le téléski. Nous n'avons pas forcés ceux qui souhaitaient se reposer plus bas au soleil mais nombreux sont ceux qui ont bravés le froid avec courage et abnégation.

Comme d'habitude, ce soir, c'est récupération, jeux et chansons au programme.

Quelques photos aujourd'hui où vous pouvez notamment voir la brume montée du fond de la vallée, celle qui est venue nous embêter en toute fin de journée.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.